

Adapun pembahasan tentang gadai emas sebagaimana yang yang sudah pernah dibahas antara lain:

Mufidah menulis “Aplikasi Gadai (*rahn*) Emas Dengan Sistem Sewa Tempat di PT. BPRS Bhakti Sumekar Sumenep Dalam Prespektif Hukum Islam” (skripsi 2008). Pada skripsi ini pada aplikasi gadai (*rahn*) dengan memakai sistem sewa tempatnya saja¹⁵

Abdus Salam menulis “Aplikasi Gadai Emas di BPRS Bhakti Sumekar Sumenep Prespektif Dewan Syari’ah Nasional-Majlis Ulama Indonesia (DSN-MUI) Nomor 25-26/Iii/2002 Tentang Rahn Emas” (skripsi 2011). Pada skripsi ini lebih ditekankan pada bagaimana aplikasi gadai emas dan penentuan biaya pemeliharaan, mengacu pada fatwa DSN-MUI.¹⁶

M. Ilyas Mawardi “Analisis fatwa DSN-MUI Nomor 25/III/2002 terhadap penetapan *ujrah* dalam akad *rahn* di BMT UGT Sidogiri Cabang Waru Sidoarjo” (Skripsi 2014). Pada skripsi ini lebih ditekankan pada penetapan *ujrah* yang melalui dua akad yakni akad *rahn* dan *ijarāh*¹⁷.

Bertitik tolak dari uraian di atas dapat dibuktikan bahwa penelitian ini tidak merupakan pengulangan atau duplikasi dari kajian yang sebelumnya. Karena pembahasan judul skripsi ini tentang aplikasi *qard* beragun emas di Bank BRI Syariah KC Sidoarjo menggunakan pembahasan fiqh kontemporer, pendapat para

¹⁵ Mufidah, “Aplikasi Gadai (*rahn*) Emas Dengan Sistem Sewa Tempat di PT. BPRS Bhakti Sumekar Sumenep Dalam Prespektif Hukum Islam” (Skripsi--IAIN Sunan Ampel, Surabaya, 2008).

¹⁶ Abdus Salam, “Aplikasi Gadai Emas di BPRS Bhakti Sumekar Sumenep Prespektif Dewan Syari’ah Nasional-Majlis Ulama Indonesia (DSN-MUI) Nomor 25-26/Iii/2002 Tentang Rahn Emas” (Skripsi--IAIN Sunan Ampel, Surabaya, 2011).

¹⁷ M Ilyas Mawardi, “Analisis fatwa DSN-MUI Nomor 25/III/2002 terhadap penetapan *ujrah* dalam akad *rahn* di BMT UGT Sidogiri Cabang Waru Sidoarjo” (Skripsi--UIN Sunan Ampel Surabaya, 2014).

I. Sistematika Pembahasan

Penulisan skripsi ini disusun secara sistematis agar mempermudah pembahasan dalam penelitian ini, sistematika pembahasan sebagai berikut:

Bab pertama, merupakan pendahuluan yang memaparkan latar belakang masalah, identifikasi dan batasan masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan penelitian, kegunaan hasil penelitian, definisi operasional, metode penelitian, yang terakhir sistematika pembahasan tentang aplikasi *qarḍ* beragun emas di Bank BRISyariah KC Sidoarjo.

Bab kedua, bab ini menjelaskan dan menguraikan tentang, *qarḍ*, *rahn*, dan *ijarāh* dari segi definisi, landasan hukum, syarat dan rukun serta ketentuan-ketentuannya.

Bab ketiga, berisi penyajian data aplikasi *qarḍ* beragun emas mengenai hasil penelitian di lapangan. Pertama bab ini membahas mengenai gambaran umum atau profil Bank BRISyariah KC Sidoarjo, meliputi; sejarah, status hukum, stuktur organisasi, visi-misi, produk dan aplikasi akad di Bank BRISyariah KC Sidoarjo. Kedua aplikasi *qarḍ* beragun emas, meliputi; deskripsi, prosedur *qarḍ* beragun emas dan realisasi pembiayaan.

Bab keempat, analisis data aplikasi *qarḍ* beragun emas, merupakan analisis penuh terhadap hasil dari penelitian *qarḍ* beragun emas di Bank BRISyariah KC Sidoarjo dan Aplikasi *qarḍ* beragun emas di Bank BRISyariah KC dalam perspektif hukum Islam.

